
Procès verbal du Conseil d’Établissement 
École Louis-Hippolyte-Lafontaine 

 
Date : Le mardi 30 août 2016  
Heure : 19h 
Lieu : Salle des professeurs  
 
 

Étaient présents : 

Directrice : Anne-Sophie Maguire-Armand 

Membres CÉ – Personnel : Pascale Bourret, Gil-France Leduc 

Membres CÉ – Parents : Geneviève Carrier, Anne Vallet, Michel Dubois 

Membres OPP : Stéphanie Bouchard  

Absents: Nathalie Migneault, Amélie Dionne 

 
1- Lecture et adoption de l’ordre du jour 

Proposé : Geneviève, Appuyé : Anne 
 

2- Adoption du procès-verbal de la réunion du 13 juin 2016  
Proposé : Michel, Appuyé : Geneviève  

 
3- Suivi au PV 

a. Trottibus 
Anne-Sophie va contacter Marie-Claude Béland qui est intéressée à être porteur 
de dossier. Anne-Sophie doit vérifier quelle est l’assurance civile qui couvre le 
projet (École ou Société Canadienne du cancer). 

b. Vélo Québec 
Anne-Sophie va relancer Pierre-Marc et des profs de 6è année qui étaient 
intéressés. Il y avait encore plusieurs questions, dont où mettre les vélos. 

c. Anglais à Louis-H 
i. Réaménager l’horaire : impossible. 

ii. Embaucher un professeur d’anglais en 
parascolaire et faire payer les parents : Anne-Sophie va magasiner pour 
un animateur style «camp de vacances" et voir par la suite pour sonder 
l'intérêt des parents. 

 
4- Conseil d’établissement 

a. Assemblée générale 
Anne-Sophie va faire parvenir un courriel aux parents pour annoncer l'AG le 8 
septembre à 20h, précédée d'une réunion de parents de 18h40 et 19h40 et d'un 
cocktail et d'une présentation de l'équipe école de 19h40 à 20h. Anne-Sophie 



inclura un lien vers le formulaire d'inscription aux comités bénévoles.  L'AG 
débutera par la présentation des comités, suivi de l'explication du CÉ. Michel 
sera secrétaire de l'assemblée et Geneviève sera Présidente de l'assemblée. Anne 
va proposer les 2 candidatures. Stéphanie contactera Marcel pour savoir s'il veut 
encore faire le punch cette année. 

 
 

b. Radon 
Anne-Sophie enverra un courriel explicatif jeudi 1er septembre aux parents suite 
au dépistage de radon dans l'école.  

 
5- Délégué au comité de parents  

 
Dernière réunion a eu lieu le 14 juin 2016. Augmentation des frais des écoles à vocation 
internationale. Une recommandation de voter contre les budgets 2016-2017 avait été 
émise par le comité de parents. 
 

6- Varia 
-  Fête de la rentrée. Elle aura lieu le 9 septembre en après-midi et lancera la 

thématique de la 2è moitié du 20è siècle.  
- Photo scolaire aura lieu le 20 septembre. Stéphanie fera un appel aux bénévoles 

pour coordonner le tout. 
 

7- Comités de travail 
a. Fondation 

Première rencontre de l'année n'a pas eu lieu encore. Plan de la fondation à venir 
au prochain CÉ. 

b. Biblio 
Le comité doit se renouveler, il manque de bénévoles. On doit ouvrir la 
bibliothèque, un parent bénévole doit être nommé, idéalement 2 responsables. 
Anne-Sophie va contacter les membres du comité pour mettre cela sur pieds. 

c. Site internet et Facebook 
Un appel aux bénévoles sera fait pour remplace le rôle de Geneviève Carrier au 
site internet 

d. Événements spéciaux: Fête de la rentrée et photo scolaire 
 

8- Levée de l’assemblée à 20h30. 


